

# DAS HERZ SCHLÄGT FÜR KULTUR

Der Verein Kultur am Pass macht Kultur sicht- und erlebbar.  
Am diesjährigen Zauberwald präsentiert er erneut den beliebten «Classic Corner».

Von Nicole Trucksess

Der Classic Corner mitten im Zauberwald hat seinen ganz besonderen Reiz: Klassik für alle erlebbar unter freiem Himmel, im verschneiten Wald, umrahmt von Lichtkunst. So zauberhaft die Bühne ist, so herausfordernd ist es für Musiker wie auch Instrumente – Kälte und Schnee sind keine einfachen Auftrittsbedingungen. Ziel für den Zauberwald-Winter 2026 ist es, die klassische Bühne auszubauen. Künstler und Instrumente sollen dann auf einer immer noch offenen, rundum einsehbaren Bühne auftreten, aber wettergeschützt, wie Claudia Züllig-Landolt, Präsidentin des Vereins Kultur am Pass (KaP) verrät. Nicht nur auf der Klassikbühne sind Veränderungen und Verbesserungen das Ziel, auch im Verein soll sich etwas bewegen. Per 1. Januar 2027 soll mit den drei Gemeinden Vaz/Obervaz, Lantsch/Lenz und Churwalden eine neue Leistungsvereinbarung getroffen werden. Bis dahin bleibt die aktuelle Leistungsvereinbarung noch bis Ende 2026 bestehen. «Wir wollen den Vorstand professionalisieren», so die Präsidentin. Unterstützt wird der Verein hierbei von Kaspar Howald (Graubünden Cultura) und Christoph Luzi (Walservereinigung GR). Bei der Erarbeitung der

neuen Leistungsvereinbarung sollen die Wünsche der drei beteiligten Gemeinden berücksichtigt werden. Durch die Arbeit des Vereins wurde u.a. die Kultur der Region verstärkt ins Bewusstsein der Menschen gerückt. Brauchtum und Tradition haben einen grossen Stellenwert, Kultur vermag Identität zu stifteten und gleichzeitig Menschen zu verbinden – und das generationenübergreifend. Auch die Geschichte der Region wird verstärkt in den Mittelpunkt gerückt. Dass dies bei Einheimischen wie auch Gästen gut ankommt, zeigen u.a. die beliebten Dorfführungen zu unterschiedlichen Themen. Der Erfolg, der bisher erreicht wurde, ist dem Einsatz und Herzblut der (Vorstands-) Mitglieder des Vereins zu verdanken. Es fehlen jedoch Mitglieder mit Kulturfachwissen, wie Claudia Züllig-Landolt feststellt. Um eine weiterhin so positive Entwicklung wie bisher zu gewährleisten, braucht es aber auch Fachpersonen und eine damit einhergehende Professionalisierung. «Außerdem freuen wir uns immer über Nachwuchs im Verein», so die Präsidentin.



Der Classic Corner im Zauberwald präsentiert sich auch in diesem Jahr mit einem vielfältigen Programm.  
Bild Nicole Trucksess

Anzeige

**Kultur. Menschen. Leben.  
Lässt Geschichte lebendig werden.**



world of wonders  Lenzerheide